



中学部の部活動と小学部の クラブ活動について



今回は、広州日本人学校の中学部の部活動と小学部のクラブ活動についてご紹介します。

まずは中学部です。本校には6つの部活があります。校庭ではサッカーチームと野球部が、体育館と屋内活動場ではバスケットボール部・バレーボール部・バドミントン部が、音楽室では吹奏楽部が活動しています。火・水・木の週3日、15:30~16:50まで練習を行います。放課後になると、元気なかけ声やきれいな音色が校内のあちこちから聞こえます。部活動が終わり帰宅する際、汗をぬぐいながら足早に集合する生徒たちの表情からも、充実した活動をしていることがうかがえます。行事や学習への取り組み、またバスでの集団下校などの事情で、活動日も制限されています。だからこそ中学生は、一回一回の活動を大切に、そして楽しみにしているのです。年2回程

度の対外試合や定期演奏会が子どもたちのやる気を更に高めています。

次に小学部のクラブ活動についてです。小学4年生以上が木曜日の6時間目に活動します。広州日本人学校には、サッカー・球技・卓球・バドミントン・バスケットボール・ハンドメイド・音楽クラブ・アートクラブの8つのクラブがあり、6年生が中心になって活動内容を話し合います。教科授業とは違い、異学年の児童が混ざっての活動ですから、6年生にはリーダーとしての責任や行動が求められます。

学校では部活動やクラブ活動を通して、体力をつけたり技術を高めたりするだけではなく、諦めない気持ちやチームワーク、マナーなど多くのことを学び、人間として大きく成長して欲しいと願っています。